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2014年度第3回日本バレーボール学会理事会 議事録 

1. 日時：2015 年 1 月 11 日（日）13：30〜17：25 
2. 場所：大東文化大学 大東文化会館K-401,402 
3. 出席者：遠藤俊郎会長，明石正和副会長，河合学理事長，石手靖，板倉尚子，小川

宏，勝本真，黒川貞生，後藤浩史，小林海，杉山仁志，高根信吾，田中博史，松井

泰二，橋本吉登，古澤久雄，湯澤芳貴，各理事 
出席：17名 欠席：13名（内連絡無2名） 委任状：10名 

4. 挨拶：遠藤会長より挨拶があった． 
5. 報告： 
①各委員会関係 

（１）編集委員会関係 

・小川編集委員長より，研究資料として2編が査読中であると報告があった． 

（２）企画委員会関係 

・特になし 

（３）渉外委員会関係 

・特になし 

（４）総務委員会関係 

・特になし 

6. 議題 
①第20回大会準備進捗状況について（実行委員長） 

・第20回大会準備進捗状況について，松井実行委員長より資料（資料1）に基づき説明

があり，種々確認の後，了承された． 

＜確認事項＞ 

・講師については，先方の都合により変更になる可能性がある． 

・大会への寄付については，収支は明らかにする必要があるが，広告掲載等については

先方の意向に従う． 

・感謝状を渡す候補企業について理事長を中心に決定し，表彰はパーティーの際に行う． 

・パーティーの次第については理事長を中心に決定する． 

・総会については総務委員長を中心に計画する． 

②2015バレーボールミーティング準備進捗状況について（実行委員長） 

・2015バレーボールミーティング準備進捗状況について，黒川企画委員長より資料（資

料2）に基づき説明があり，種々確認の後，了承された． 

＜確認事項＞ 

・理事会は8月 7日（金）夕刻に行う． 
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③2014年度事業報告（案）について（理事長） 

・2014 年度事業報告（案）について，河合理事長より資料（資料 3）に基づき説明があ

り，種々確認の後，了承された．なお，次回の理事会において最終版の確認をする旨確

認があった． 

④2014年会計報告（案）について（総務委員会会計担当） 

・2014 年会計報告（案）について，後藤総務委員会会計担当より資料（資料 4）に基づ

き説明があり，種々確認の後，了承された．なお，次回の理事会までに監査を受けて次

回の理事会において最終版の確認をする旨確認があった．また，各委員会経費について

は，委員会毎に監査を受けて事務局に報告することが確認された． 

⑤2015年度事業計画（案）について（理事長） 

・2015 年度事業計画（案）について，河合理事長より資料（資料 5）に基づき説明があ

り，種々確認の後，了承された．なお，次回の理事会において最終版の確認をする旨確

認があった． 

⑥2015年予算（案）について（総務委員会会計担当） 

・2015 年予算（案）について，後藤総務委員会会計担当より資料（資料 6）に基づき説

明があり，種々確認の後，了承された．なお，次回の理事会において最終版の確認をす

る旨確認があった． 

⑦2015年度調査研究費応募状況について（総務委員会） 

・2015年度調査研究費応募状況について，田中総務委員長より資料に基づき報告があっ

た．次いで，黒川企画委員長より，審査委員長及び審査委員の指名があり，了承された．

審査結果は次回の理事会に報告し，総会の議題とすることが確認された． 

⑧バレーボール指導教本（仮称）の作成について（会長） 

・バレーボール指導教本（仮称）の作成について，遠藤会長より，日本バレーボール協

会編集という形で，学会から遠藤会長，河合理事長，松井理事，田中理事，湯澤理事，

橋本理事，吉田理事が編集委員として協力して進めていく旨説明があった． 

⑨「バレーボールの歴史」（仮称）出版WGについて（理事長） 

・「バレーボールの歴史」（仮称）出版WG について，河合理事長より，20 周年記念発

刊として、日本文化出版社と連携して進めている状況であると説明があった． 

⑩顧問・監事の推薦について（理事長） 

・次期任期の顧問・監事の推薦について，河合理事長より以下のように推薦が有り，了

承された． 

・現顧問はそのままとする 

・矢島名誉会長を特別顧問に推薦する 

・遠藤会長を名誉会長に推薦する 
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・明石副会長，島津監事を顧問に推薦する 

・柏森副会長，廣理事，を監事に推薦する 

⑪理事選挙開票結果について（選挙管理委員会） 

・理事選挙の開票結果について，田中選挙管理委員長より資料（回収資料）に基づき説

明があり，20 名の理事候補が示され，了承された．候補となった 20 名に対しては，就

任承諾書を事務局から送付することが確認された． 

⑫その他 

・21 回大会の候補地については，理事長を中心に次回理事会までに決定する． 
・後藤理事より，ファーストテンポの用語の使用について学会としてのコンセンサスを

得た方がよいのではないかとの意見を出され，その方法論については継続審議とするこ

ととした． 
・都澤先生ご逝去に伴い，慶弔規定に準じて学会として弔意を表することとした． 
7. 挨拶：明石副会長より熱心な討議への謝辞が述べられ議事を終了した． 
 
次回理事会予定：2015 年 3 月 7 日（土）午前 10：00〜 
        於：早稲田大学 早稲田キャンパス 
 


